



Affaire Kimyongür: l'heure de vérité à Brescia?

Geplaatst op maandag 10 maart 2014 |

SHARE

Le mardi 11 mars se tiendra (enfin) devant la Cour d'Appel de Brescia une audience concernant la demande d'extradition exigée par l'état turc.

Bahar verra-t-il enfin le bout du tunnel? Cette audience mettra-t-elle fin à la situation kafkaïenne dans laquelle il est empêtré depuis plus de trois mois?

Alors même qu'Interpol vient de bloquer le mandat d'arrêt international délivré par Ankara, le citoyen belge est séquestré en Italie depuis 106 jours. Livré à la Turquie, c'est bien sa vie qui serait alors définitivement en danger.

Mardi prochain, il faut que l'Italie ne donne aucune suite au diktat turc, quelle mette le holà aux poursuites à l'encontre de Kimyongür et le libère afin qu'il puisse revenir en Belgique! 6.171 personnes ont déjà signé la pétition en ligne contre l'extradition de Bahar.

Montrons aux juges de Brescia notre détermination: il nous reste encore quelques jours pour récolter un maximum de signatures pour la **pétition** sur www.freebahar.com

Suivez ces moments fatidiques de l'affaire 'en direct' sur <https://www.facebook.com/SoutienABaharKimyongur> (même pour celles et ceux qui ne sont pas «sur» Facebook)

Consultez aussi: http://leclea.be/affaire_dhkp-c/2013_la_turquie_reclame_bahar/articles.html